



港楽っ子

令和7年7月17日

港楽小学校通信
第11号

生活科授業

7月10日(木)1年生が生活科「水であそぼう」の学習でしゃぼん玉遊びを行いました。うちわの枠やハンガーなどを使ってしゃぼん玉をつくりました。「先生、たくさん飛ばせたよ」「大きいのができたよ」とうれしそうに話す子どもたちの様子が見られました。



【しゃぼん玉をする様子】



港楽小の花壇・畑

港楽小学校の花壇には、学年や委員会で育てている様々な花が咲いています。また、畑にも学年で育てている野菜がたくさんできています。子どもたちは、毎日水をやり、花が咲いたり野菜の収穫ができたりするようになるのを楽しみにしています。



【ヒマワリ】



【ホウセンカ】



【フウセンカズラ】



【マリーゴールド】



【エダマメ】



【オクラ】



【サルビア】



【ナス】



【トウモロコシ】



【キュウリ】



【ミニトマト】

ひかり・さくら学級 校外学習

7月14日(月)、ひかり・さくら学級がスーパーマーケットに校外学習に行き、買い物の体験を行いました。事前に学校で買う物の担当を決め、スーパーマーケットで自分が担当する商品を探しました。また、セルフレジでは、自分で商品のバーコードを読み取らせ、財布からお金を出して支払うことができました。



【みんなで買い物に向かう様子】



【セルフレジで買い物をする様子】